

2022年9月1日

関係者各位

病院長 村上 円人

佐野厚生総合病院は急性期病院に転換

本日、当院はケアミックス型から急性期病院に転換いたしました。

当院が2017年から掲げていた「急性期・超急性期医療を地域で担う」変革が実を結び、地域医療構想会議において全会一致で当院の「急性期病院への転換」が正式に承認されました。

これに伴いまして、急性期病床数は拡大いたしますので、救急診療のさらなる充実をめざしていきます。なお、閉鎖した慢性期病棟で勤務していたスタッフは、円滑に急性期病棟へ異動し、新しいチーム医療の一員として再出発となりました。

今後も、5疾病5事業と感染症を担う地域の中核病院として、職員一同、力を合わせて頑張っ
てまいります。

栃木県指令安健福第10号

栃木県佐野市堀米町1728
佐野厚生農業協同組合連合会
代表理事会長 時崎 栄

令和4年8月29日付けで申請のあった 佐野厚生総合病院 の使用について、医療法（昭和23年法律第205号）第27条の規定に基づき、申請のとおり許可します。

令和4（2022）年8月30日

栃木県参事兼安足健康福祉センター所長 塚田 三夫

